

# NORMANDIE

## Des couleurs à l'hôpital

**ART.** La fresque de Patricia Harris a été inaugurée jeudi devant un parterre d'invités.

**U**ne fresque de 165 x 145 cm baptisée *Le Bonheur du jour* se laisse désormais admirer dans le hall de l'Hôpital privé de l'Estuaire. Cette toile, qui a été achetée par six entreprises partenaires, on la doit à Patricia Harris, artiste professionnelle normande qui peint depuis plus de trente ans. Celle-ci a déjà réalisé de nombreuses fresques dans des lieux publics nationaux et internationaux. Au Havre, elle s'est vue confier notamment la décoration du hall d'entrée de la gare ainsi que du salon d'honneur de l'aéroport.

Son travail a été officiellement inauguré jeudi soir, devant plus de cent cinquante personnes, en présence notamment du directeur des lieux, M. Raflé, et de Mme Blay, directrice des relations humaines. Le directeur a expliqué qu'avec cette œuvre chatoyante, « Patricia Harris propose aux visiteurs un moment d'évasion ». Pour l'artiste, « in-



L'artiste Patricia Harris (au milieu) entourée des membres dirigeants de l'Hôpital privé de l'estuaire

troduire l'art dans l'hôpital peut contribuer à diminuer le stress du malade ». Et le milieu médical, elle le connaît bien pour y avoir travaillé. Avant de peindre, elle a été infirmière durant plus de dix ans. « La douleur m'a beaucoup marquée, mais aussi la fraternité. Avec cette toile, j'ai d'ailleurs souhaité rendre hom-

mage aux personnels hospitaliers », confiait-elle. Et son œuvre, elle l'a voulue résolument pleine de vie. « C'est une explosion de couleurs (trente-cinq ont été utilisées), toujours animée et changeante selon les perspectives, exprimant la joie de vivre », expliquait-elle encore.

Site : [www.patriciaharris-peintre.com](http://www.patriciaharris-peintre.com)